



Das erste Training hat den Kindergartenkindern und ihren Betreuern viel Spaß gemacht.

Kita „Mittendrin“ und FC Schwalbach kooperieren

Schwalbach. Künftig arbeiten die evangelische Kita „Mittendrin“ und der FC Schwalbach Hand in Hand. Vom nächsten April an werden regelmäßig zehn Kinder im Alter von drei bis sechs Jahren auf dem Kunstrasenplatz des FC unter der Anleitung der beiden Trainer Christian Verges und Miljenko Galic erste Fußballerfahrungen sammeln. In der vorigen Woche war das erste Kennenlern-Training, das den Kindern, den Trainern und den begleitenden Erzieherinnen viel Spaß machte.

Bei strahlendem Sonnenschein ging es auf den Platz. Unter der Anleitung der beiden Trainer, die selbst Familienväter sind und Erfahrung mit den Kleinen haben, meisterten die Kinder erste

Übungen wie „Laufen mit dem Ball“, „Stoppen“, „Dribbeln“ und „Torschuß“. Mit Feuereifer streiften sich die künftigen Kicker Leibchen über und zeigten, was in ihnen steckt.

Wegen des absehbar unbeständigen Wetters werden die Kleinen aber bald pausieren müssen, um dann nach den Osterferien wieder richtig durchzustarten. „Bis dahin,“ so sind sich Bianca Hartmann, Leiterin der Kita „Mittendrin“ und Daniela Verges, Integrationsbeauftragte des FC Schwalbach einig, „haben wir alle Formalitäten geregelt und einen Kooperationsvertrag ausgearbeitet, von dem wir alle profitieren werden. Wir freuen uns beide auf die tolle künftige Zusammenarbeit.“ *hk*



Viel Spaß hatten die Kindergartenkinder bei der ersten Trainingseinheit. Foto: privat

Kita „Mittendrin“ und FC Schwalbach kooperieren

Gemeinsam am Ball

● **Zukünftig werden die evangelische Kita „Mittendrin“ und der FC Schwalbach Hand in Hand arbeiten. Ende September fand eine erste Trainingseinheit für die Kinder der Kita auf dem Kunstrasen des FC Schwalbach statt.**

Unter Anleitung der beiden Trainer Christian Verges und Miljenko Galic sammelten Kinder von drei bis sechs Jahren erste Fußballerfahrungen. Die Kleinen meisterten erste Übungen wie „Laufen mit dem Ball“, „Stoppen“, „Dribbeln“ und „Torschuss“. Bei blauem Him-

mel und strahlendem Sonnenschein hatten sowohl die Kinder als auch die Trainer und Erzieherinnen viel Spaß.

In der vergangenen Woche wurde das Training fortgesetzt. Ab April 2011 werden die Kleinen wieder durchstarten. „Bis dahin haben wir alle Formalitäten geregelt und einen Kooperationsvertrag ausgearbeitet, von dem wir alle profitieren werden. Wir freuen uns auf die tolle Zusammenarbeit“, erklären Bianca Hartmann, Leiterin der Kita „Mittendrin“, und Daniela Verges, die Integrationsbeauftragte des FC Schwalbach. **red**